

**« Mon grand frère est en prison », un outil à destination des familles pour parler de l'incarcération d'un grand frère ou d'une grande sœur**



L'Union des fédérations régionales des associations de maison d'accueil de familles et proches de personnes incarcérées a pour but de développer pendant l'incarcération toutes initiatives visant à faciliter le maintien des liens familiaux ainsi que la dignité, l'épanouissement et l'autonomie des familles ou proches de personnes incarcérées.

Ce livret illustré destiné à aider les parents à mettre des mots sur l'incarcération d'un aîné auprès des plus jeunes de la fratrie est le fruit d'un partenariat entre l'UFRAMA, la DPJJ, la DAP et le Défenseur des droits. Son contenu a été alimenté par des échanges avec des mineurs à l'occasion d'ateliers en détention co-animés par des professionnels de la protection judiciaire de la jeunesse, de l'administration pénitentiaire et de l'éducation nationale.

**Pour plus d'informations sur cet outil : [asso@uframa.fr](mailto:asso@uframa.fr)**

